

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Eoliennes EPUISAY

Date :Fri, 12 Jan 2024 09:36:01 +0100

De :Stéphane Pinaud <

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour M. le préfet,

Il y a environ 2 mois, je me suis prononcé sur un projet de centrale à enrobés à chaud qui manifestement ne respectait aucune règle environnementale, j'ai voté contre, j'habite Epuisay depuis 17 ans, j'ai choisi d'habiter la campagne pour être au calme et bénéficier d'un environnement de qualité.

Avec ce projet d'éolienne, Il faut maintenant choisir si nous voulons être hors la loi et autoriser le massacre d'espèces protégées. Je souhaite préserver mon environnement proche, je suis donc contre ce projet.

Veuillez agréer, Monsieur le Préfet, l'expression de mes salutations distinguées.

Cordialement,

Stéphane Pinaud